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文娱

梁朝伟拍摄《一代宗师》接受采访

女人是迷药
刘嘉玲是解药

本报讯 香港著名女

星林嘉欣，继今年6月秘密

下嫁香港广告导演袁剑伟
后，10月22日下午再传出

喜事，有知情人爆正在加拿

大待产的林嘉欣于当地时

间10月21日产下一名女

婴，比预产期11月稍稍提

早了几天。为此记者致电林

嘉欣前经纪人，对方承认林

嘉欣确已诞下一女，不过对

于前艺人的私事不是很方

便谈论及回应，所以并未谈

及太多母女二人的详情。但

基于双方的友谊，其祝福母

女二人生活幸福快乐。

据悉林嘉欣于当地时

间21日在加拿大剖腹产女，

女儿重6磅8安士(约六斤一

两)，英文名为Kayla。据悉林

嘉欣已回家休息及会在当地

坐月子，暂时不回港。而对于

为何将林嘉欣称作“前公司

艺人”，前经纪人则表示林嘉

欣已不是星皓的签约艺人，

双方已经转换了合作模式，

不过今后仍然会友好合作。

(南都)

本报讯 淡出娱乐圈
2年又7个月后，陈冠希将

于10月23日晚在上海正式

以“歌星”身份参加慈善演

出。随着“艳照门”事件的烟

消云散，陈冠希蛰伏多时等

的无非也就是这一刻。在此

之前，他做了诸多准备，无
论是以潮流先锋的姿态进

军时尚圈，还是远赴好莱坞
求发展、频繁约访圈内人、

写百首歌再战乐坛，三十而

立后的陈冠希携高人气重

新杀回大众眼前。 (东早)

正在拍摄《一代宗师》的梁朝

伟，抽空为卡地亚的卡历博腕表拍

摄了一组时装片并接受了记者采
访。似乎壮了一点，脸庞更加饱
满，不变的是温顺的笑容搭配深

邃的电眼。一旦被他眼神扫

到——— 有文艺女青年说过，“膝
盖发软”。

比咏春

甄子丹未必打过梁朝伟

正在拍摄中的《一代宗师》，已

经准备了8年。他像个马拉松运动

员一样淡定坚持着，不疾不徐地等

待终点。王家卫嘛，没办法。勤劳如

小蜜蜂一般的刘德华三番五次表

示不敢和王家卫合作，第一怕没剧
本，第二怕耗不起。上一部《2046》拍

了5年，王家卫新作《一代宗师》更让

梁朝伟准备了8年。电影去年年底开

拍，坊间一直传说今年12月要上映。

但目前又听说，早着呢，赵本山甚

至都没上过场。下一个目标时间是

明年戛纳电影节。加油王导，其实

实在不行还可以再等一年。

梁朝伟没有着急过，他笃悠悠

地练了8年咏春拳，当中手臂两次
骨折，已然从文戏演员练成

武林高手。现在他的功夫

已经一流，出门不需保
镖，“甄子丹只用咏春和

梁生打，未必打得过。”制

片方半开玩笑半当真地

说。对“磨洋工大王”王

家卫，梁朝伟也并不抱

怨。“我很喜欢他的电影。拍5年、10

年，我不介意。我其实最怕那种在一
个月里你必须学好国语、准备好角

色的任务，给你一大堆书，叫你必须

看完，然后就开会说梁朝伟你要怎

么怎么演。我不太习惯这种压力。因
为演戏对我来讲，是一种享受。”

说嘉玲

她不盲从我

梁朝伟选择刘嘉玲作为终身

伴侣。有些女人是迷药，但刘嘉玲

对他来说，是一剂解药，是一种趋

光性的需要，对于活色生香的眷
恋。“她很懂事，不特别迁就我，这

是很难得的。我是一个大男子主义
者，从来说一不二，以前的女友不

敢违抗。也只有她，她常会分析一
些事情让我了解，不盲从我。”

梁朝伟坦言从小就没有安全

感，父亲在他年幼时出走，他和母

亲、姐姐多年来相依为命。家，对他

意义重大。对他与刘嘉玲来说，

在一起20年，什么都是习
惯，现在他依然叫老婆为

“嘉玲”，婚后刘嘉玲依然

称呼他为“阿伟”，那都是

老称呼了。不过还是有不

同，“就是名分上的分别而

已。但是感觉不一样，感觉
有一个名分，然后……讲不

出来。”也许就是那种安全感。

婚后，梁朝伟在家里的花园里

种了很多很香的花，他喜欢一个人

闻这些花的香味。 (申周刊)

陈冠希今晚登台正式复出

林嘉欣加拿大产女

本报讯 电视剧《黎明

之前》目前各大卫视热播，

片中吴秀波扮演的特工，凭

着酷酷的硬汉特质博得不

少观众对于“男人就要到了

中年才有味道”的评价。娱

乐圈打拼了近十年的光景，

对于时下的风光，吴秀波直

言早就尝过走红的滋味，做

歌手的时候身价甚至接近

崔健。他说：“那时我在铁路

文工团工作，我表演的段子

《近视眼外传》当时特别火，

竟然破天荒地演了300场。

后来去歌厅唱歌做兼职，一
个月竟能挣到几千块钱，这

笔收入在当时来说已经很

高了。”后来从铁路文工团

辞职之后，吴秀波去做了歌

手，成天跟峦树等一帮地下

摇滚乐手在一起。他表示当

时乐坛就有“潜规则”了，

“想要出名，就得自己掏钱，

到电台去打榜。我当时资金

有限，有人劝我，别做专辑
了，就出一首歌，然后剩下

的钱用去打榜，这样一来这

首歌很快就会火，我也会跟

着火。但我觉得那样做特没

劲，我把所有的钱都投资到

专辑里去了，没花一分钱去

打榜。” (成商)

吴秀波自爆

乐坛早有潜规则


